

Life of the Vampires

Von Lestat_de-Lioncourt

Kapitel 1: Tanz mit mir

Titel: Life of the Vampires

Untertitel: Tanz mit mir

Kapitel: 1/?

Autorin: Neko_Kotori heute Lestat_de-Lioncourt

„Spürst du sie?“

Nur ein leichtes angedeutetes Nicken folgte, als sich Angesprochener ein wenig zu ihm beugte und mit ihm zu tanzen begann. Man merkte an der Art, wie sie sich bewegten, dass bei ihnen keine Rollenverteilung auf Mann und Frau war. Jeder Umstehende hätte gesagt, dass da auch nichts dergleichen notwendig war. Sie ergänzten sich irgendwie... viel perfekter als jedes andere Paar auf dem Ball.

„Marius meinte, ich wäre bei ihm besser aufgehoben...“, scherzte André und das Grinsen auf seinen Zügen, als er dem anderen in die Augen sah, sprach schon ganze Bände. Seine Arme schlangen sich ganz ruhig um den Nacken dieses Mannes, während sie sich zur Mondscheinsonate von Beethoven schwebend übers Parkett wagten.

Niemand sonst tanzte hierzu, denn niemandem schien dieses Musikstück so zu liegen wie ihnen beiden. Alle anwesenden Personen machten Platz, beobachteten, was vor ihren Augen geschah und waren doch fasziniert, wie so etwas möglich war. Dieses Stück eignete sich normal nicht für einen Tanz, aber bei diesen beiden jungen Männern sah es so natürlich aus, wie sie sich bewegten. Als hätten sie nie etwas anderes gemacht.

Schritt um Schritt, leichte Drehungen und alles auf ungewohnte Weise schwebend bei dieser Melodie, das man sogar das Mondlicht spürte, das durch die großen Fenster herein fiel. Wie durch Zauberhand wurde das Licht schon zu Beginn gedämmt, ließ in der Tat alles wie ein inszeniertes Stück wirken und zugleich doch so echt, als wäre es... einfach instinktiv.

„Wunderschön...“, flüsterte irgendwo eine Stimme, die total begeistert die Augen nicht weg bekam. Ob Mann oder Frau war nicht wichtig, denn beide Geschlechter wurden hiervon gleichermaßen angezogen.

Die Minuten verstrichen und niemandem erschien es so lang. Es wirkte viel eher... wie ein Traum, aus dem die Zuseher nicht wieder erwachten. Nur die beiden Darsteller wussten es besser, schienen in der Hand zu haben, was in ihrer Umgebung geschah. Als würden sie jede einzelne Note kennen und genau danach ihre Bewegungen setzen, die letztendlich nur recht nah bei einander stattfanden. Sie bewegten sich zusammen wie eine Einheit durch den Raum, die augenscheinlich schon ewig bestand, denn so gleich... verhielten sich Paare nicht oft. Egal, wie lange sie schon zusammen waren.

Gen Ende lösten sie sich kurz von einander, wobei doch eine Hand die des Partners festhielt und sie sich mit der Musik laufend wieder fanden. Der junge Mann mit goldener Maske deutete eine Verbeugung an, ehe er seinen Liebsten zu sich zog und dieser den Kopf leicht zur Seite neigte. Seine Augen schloss er, als sich der andere zu seinem Hals hinab beugte und sie in ihren Bewegungen inne hielten, kaum dass der letzte Ton erklang....

Ihre Position schien wie zu Beginn, ehe sie diesen Tanz vollzogen hatten. Doch André drehte leicht den Kopf, berührte mit den Lippen nun ebenfalls den Hals seines Liebsten. Eine Hand lag im Nacken die andere am Oberarm, da er beide Arme des anderen um sich liegen hatte. Für fast jeden im Raum wirkte dieses Bild perfekt. Manche jedoch wussten damit nichts anzufangen, bis sie sich wieder bewegten...

~~~~~

So... Ich hab endlich Kapitel 2 geschafft, auch wenn es nicht SOOOOO lang ist. Aber wer weiß, was es mit diesem Tanz auf sich hat? Ahnt es jemand? ^^

Auflösung kommt natürlich im nächsten Kapitel und ich werd auch schaun, dass das so bald wie möglich kommt!

Freue mich natürlich wieder über Kommis (Kritik, Lob, persönliche Meinungen, Fragen) und auch über Favos. Davon hab ich einige gesehen & ich danke auch dafür! ^^